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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°12 
            du mardi 18 février 2020  
            à la cafétéria du Vignoble 

Etaient Présents : 
  

Dany CLERENS  Président 
Alex MOUTON  1er Vice President - GLT 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Stéphane KLEMM  Protocole 
Noël LELOUP 
William GUILMOT 
Bruno LUYCKX  

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Jean-Yves GEGO 

 
Notre Président ouvre la séance à 19.50’, il nous souhaite la bienvenue et remercie 
Alex pour sa prestation de Vice-Président lors de la soirée à la Maison Familiale ; il 
passe directement aux points de l’ordre du jour. 
 

1. Approbation PV RS n°10 (21/01) : 
 
Michel signale avoir rectifié l’erreur de date concernant la sortie des enfants en 
Harley-Davidson ; c’était en 2015 et pas en 2014 comme indiqué au PV. En dehors 
de cela, pas de remarque, PV approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 

2. Approbation PV RS n° 11 (4/2) : 
 
Pas de remarque, PV approuvé à l’unanimité des membres présents.  
 
 

3. Election du Vice-Président 2020-2021 :  
 
 
Bien qu’il soit prévu statutairement de voter lors de la première réunion du mois de 
mars, Dany propose de voter aujourd’hui ; en effet, lors de la 1ère réunion de mars, 
nous organisons un CCG et il ne sera pas possible de voter.  
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Il nous annonce avoir reçu les candidatures de Michel et de Paul. Nul n’est besoin de 
présenter les deux candidats et nous acceptons de manière collégiale de voter à 
main levée. Au terme du vote, Michel est élu 1er Vice-Président pour l’année 2020-
2021, sous la Présidence d’Alex.  
 
Michel en profite pour rappeler qu’en tant que secrétaire, il a l’obligation de 
mentionner la constitution du comité 2020-2021 à Oak Brook avant la fin mars ; Alex 
doit donc décider – après consultation des personnes concernées – qui fera partie de 
son comité et informer le secrétaire. Au terme des premières consultations, certains 
changements sont entérinés : 
 

- Stéphane cède son poste de grand maître du Protocole à Paul 
- William reprend la fonction de GST (Global Social Team) à la place d’Erik 

Moermans qui a quitté le club fin 2019. 
- Michel cumulera les fonctions de 1er VP et de secrétaire 

 
4. Remise du chien guide : 

 
William prend la parole pour nous parler de l’organisation de la remise de notre 11ème 
chien guide : 
 
- Cela se passera le samedi 25 avril à l’ASBL « Les Amis des Aveugles » à Ghlin, 

suivant le planning qu’il a envoyé à tous les membres. 
- Il nous présente le courrier qu’il nous a également envoyé et que nous devrons 

utiliser pour lancer les invitations. 
- William collectera les informations reçues des membres : 

▪ Nombre de personnes, adultes et enfants 
▪ Noms et prénoms 

- Date butoir pour les inscriptions : lundi 6 avril 2020. 
- Il nous rappelle que tout est offert par l’ASBL et que donc les invités ne doivent 

rien payer pour participer à l’évènement. 
 

5. Préparation CCG mardi 3 mars par nos soins : 
 

Dany ressent un « excès de pression » de la part de la hiérarchie, « comme si on 
n’en faisait pas assez… ! » ; d’autre part, il déplore le ton « directif » du message que 
nous avons reçu d’Olivier Marsily, secrétaire de la zone, concernant l’organisation du 
3ème CCG de l’année… En dehors de cela, nous sommes tout à fait à même de 
satisfaire aux demandes qui ont été formulées par la zone et donc « No Stress ! » 
 
Michel rappelle toutefois que, suite à ce qu’il a vécu lors de précédents CCG, il 
conviendra de bien anticiper la préparation avec Olivier Marsily et certainement en ce 
qui concerne le nombre et les noms des participants… A ce propos, il propose 
d’envoyer à Stéphane le mail reçu d’Olivier avec les détails des préparatifs 
demandés. De manière collégiale, nous proposons d’aligner le prix de participation 
des invités avec celui qui est pratiqué par les autres clubs, à savoir 42.00 
€/personne. William nous rapporte que les clubs Argenteuil et Argenteuil Belle 
Alliance participeront à un voyage à Argenteuil (France) le w/e du 1er mai, ce qui 
correspond à la date de notre BBQ… Il avait pourtant été dit que le Président de 
zone et la Gouverneure allaient s’organiser pour coordonner au mieux les activités 
des différents clubs de la zone…  
Il insiste pour que Dany mette cela en évidence lors du prochain CCG ! 
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6. Courrier : 
 

- MEDICO : 
 

Dany nous rappelle la demande de Beno Israël concernant cette opération, à 
savoir, une aide pour le reconditionnement des lunettes qui doivent être 
envoyées au Havre… Il faut vérifier tout ce qui a été collecté (des milliers de 
paires…), trier ce qui est bon et emballer les lunettes par boîtes de 200 
pièces. Nous avons le choix entre le 22/2, le 29/2 et le 7/3 et la prestation se 
fait entre 10.00’ et 14.00’. Les volontaires sont priés de se faire connaître 
auprès de Dany qui informera Beno. Tout le monde est le bienvenu et il 
semble qu’une petite délégation de Braine-l’Alleud pourrait participer le 
samedi 7 mars … A confirmer ! 
 

- Sets de table pour BBQ du 1er mai : 
 

La mise en page était faite par Erik Moermans ; pas trop compliqué à faire et 
on verra pour faire cela en interne, avec nos moyens propres ; idem pour les 
impressions… A confirmer. Stéphane va tenter de récupérer le fichier existant 
auprès d’Erik. Le reste du sujet sera discuté en réunion de commission 
« Pêche et BBQ » qui se réunit ce dimanche 23 février. 
 

- Théâtre BELFIUS vendredi 20 mars : 
 

Alex nous rappelle l’évènement et estime que, suite aux réponses qu’il a 
reçues, nous serions une vingtaine à participer ; il confirmera le nombre à 
Michel qui doit encore réserver le restaurant. 
 

- Affiches de la Paix : 
 

Stéphane confirme que tout est en route ; il s’est procuré les feuilles au format 
spécifique ; il attend encore les noms et âges des enfants qui participeront 
pour les Salanganes – Alex va tenter d’en savoir plus rapidement. 

 
Les points de l’ordre du jour étant clôturés, Dany propose de passer au tour de table. 
 

7. Tour de table : 
 
- Noël : A passé une bonne soirée, rien à ajouter. 

 
- Eric : A passé une bonne soirée ; nous informe qu’il a répondu à une demande 

de MINFIN concernant les taxes versées par l’ASBL… Surprise       lorsqu’il a 

reçu un message de remerciement de la part du ministère des Finances !   
 

- Stéphane : Nous confirme que pour les « Affiches de la Paix », tout est lancé. 
Nous explique en quelques mots les raisons du changement concernant la 
réunion d’aujourd’hui… Oubli de Xavier Monfort ; rien de grave, nous ajouterons 
éventuellement une soirée chez lui avant la fin juin. 

 
- Paul : A bien mangé… ! A passé une bonne soirée et félicite Michel pour sa 

nomination 
 
- Michel : A passé une bonne soirée et remercie les membres pour leur confiance 
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- Alex : A également été contacté par téléphone par une charmante dame de 

MINFIN… Cela suite aux mauvaises informations qui se trouvent toujours sur 
notre site et qui doivent au plus vite être mises à jour ! A rencontré Stan par 
hasard et n’a pas manqué de lui rappeler la dette qu’il a toujours envers notre 

club pour du vin… Attendons la suite     … Il nous rappelle ensuite les quelques 

anomalies de livraison qui subsistent après la vente de vins et qui doivent encore 
être solutionnées.  

 
- William : Quelques points de réflexion : 

 
o La Maison des Associations crée par l’Administration Communale est 

opérationnelle ; on pourrait bien nous « prier » d’y organiser notre 2ème réunion 
mensuelle en lieu et place de l’utilisation de la cafétéria du Vignoble, qui avait 
été négociée à l’époque avec Olivier Parvais… Nous connaissons les 
conditions d’utilisation de la Maison des Associations et nous préférerions ne 
pas devoir changer de cantine… Attendons la suite. 

o Chapiteau pour le 1er mai… La commune a confirmé ne plus investir pour 
conserver l’actuel chapiteau que nous utilisons chaque année. Que faire si ce 
chapiteau n’était plus disponible ? 

o « Droit de lecture ?!?» - Stéphane va nous donner quelques informations au 
sujet de « Google Drive », … à l’occasion. 

o 5 mardis en mars et donc Ladies night mardi 31 mars ? Oui, c’est déjà prévu 
au planning.  

o A donné son accord pour assister Dany à la présidence des œuvres jusqu’à 
fin juin. En clair qui des deux fait quoi ? Finalement William nous annonce qu’il 
va assurer la fonction en totalité jusqu’à fin juin et aussi pour la suite… Merci 
William (voir point 3 du présent PV) 

 
- Bruno : A rarement assisté à un tour de table aussi nourri…De manière à 

anticiper la réunion de la commission Pêche BBQ de ce dimanche, il souhaiterait 
consulter la synthèse recettes/dépenses de l’année passée ; Eric va lui envoyer le 
fichier. Il nous annonce qu’il a finalement reçu le courrier d’Oak Brook confirmant 
son adhésion. Il nous présente ensuite une photo d’un souvenir Lions venant de 
son beau-père ; il s’agit d’une jolie broche assurément très féminine… Qui sait, un 
jour cela pourra peut-être servir …  

 
- Dany : A passé une bonne soirée et félicite Michel. Il annonce n’avoir pas encore 

reçu de réponse de la commune concernant le chapiteau… Il est bien au courant 
du problème du site internet et a déjà tenté de voir cela avec Jean-Luc. Plusieurs 
options existent, à relancer car il y a urgence. Il nous rappelle que nous pouvons 
aussi proposer des points à mettre à l’ordre du jour.  

 
Il clôture la réunion à 21.25’. 

 
 
 
 
 
 

Michel 
Secrétaire 


